

CRÉETE QUE ERES UN SER Y ACTÚA COMO SER. NO CREAS EN EL CUERPO, CREE EN MÍ A TRAVÉS DE ÉL

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO Y DEL PADRE JEHOVÁ

Fecha: 15 de noviembre de 2009

Canal: José Luis Sánchez Acosta

Ismael Castán García

PODRÁS DECIRME QUE CONOCES TANTOS MAESTROS, YO SOY EN ELLOS Y ELLOS EN MÍ, Y SOMOS UNO SOLO.

NO CREAS EN EL CUERPO, CREE EN MÍ A TRAVÉS DE ÉL, PORQUE ERES LUZ Y COMO LUZ, TU FE ES LA QUE TRABAJA Y TRABAJA CONMIGO.

[20091115] Amados míos, cuanto gusto me da al verlos reunidos, al buscarme más y más, Yo les felicito por venir y mi ternura es a tu espíritu, a tu conciencia y te entrego la verdad de la vida porque te corresponde para que puedas ser y puedas decir verdad, verdad sublime, verdad divina delante de este mundo, delante de esta tierra donde cada uno de ustedes se encuentran. Vengo a ti, porque eres tu el que estas en esta tierra sin haberte comprendido, sin haberte conocido, porque eres tu quien andas, quien duermes en despoblado, porque eres tu quien estás en este fango, eres tu el que no puedes despertar a esta luz, a esta gloria.

Pero regójate porque aun estoy contigo, porque vengo a buscarte, a despertarte, a hacerte sentir de tu presencia misma. Mi bien amado, sosiégate, entra en comunión conmigo y Yo te llevaré y Yo te llevo a un mundo nuevo, a un mundo mejor dentro de este mundo. Eres dichoso porque empiezas a conocer, empiezas a creerte cada día más como Espíritu y Verdad y he aquí que a ti he venido, estoy y seguiré estando, porque tú mismo has venido de lugar en lugar, de nación en nación, de estado en estado, de pueblo en pueblo, tú mismo has venido, cosa que no comprendes, te has olvidado de ti mismo, a eso vengo a despertarte, vengo a que te conozcas en ti, a que no me busques por fuera, esto de buscar te mantiene en el engaño a ti y a todas las almas, a todos los hombres, estoy en todas partes, pero en ti, muy en especial y, esto, estoy en tu conciencia, en tu ser, en tu corazón, en tu interno, ahí estoy Yo. Como no me has sentido, ni te has asegurado de que es ahí, es ahí mi visita contigo, mi estar. Vengo a decírtelo, vengo a decírselo a tu conciencia, a tu ser.

El gran propósito, mi gran propósito, mi gran afán que tengo para ti, es que te logres entender, te logres encontrar, logres saber que eres un ser poderoso, que lo has sido, lo eres y lo seguirás siendo por toda la eternidad. Solamente te digo: ¡Despierta! ¡Despierten, hermanos!, y actúa como espíritu, ya no como cuerpo. Debes reconocer que el cuerpo es tan solo el templo tuyo, donde TÚ, SER, estas allí, estas ahí experimentando todo lo que haces y todo lo que has hecho y todo lo que harás, eres tú mismo, hermano mío.

A muchas cosas podrías llamarlas malas hoy, pero esto es hoy. En el ayer fue hermoso, viviste con intensidad ese mundo, hoy ya es feo, ya no es tu ley, la ley divina, porque quieres cambiar, buscas el cambio, buscas estar en otra escala mejor experimentando otras reacciones, otras cosas. Pero no te hagas como el que está aprendiendo, no, solo estás recordando y Yo solo vengo a hacerte recordar todas tus vidas, digo todas tus vidas porque has vivido tanto, en diferentes posiciones, en diferentes haceres, con diferentes metas. Hoy quieres observarte, quieres sentirte, quieres escucharte porque no

hay más. Te toca hacer estas experimentaciones para que seas un buen maestro, porque hasta hoy, solamente estás igualado con tus hermanos con los que hacen ritos, tradiciones y tantas cosas en tu vida, y solo palabras y palabras y palabras salen de tus labios, pero la palabra no la conviertes en hechos, y esto no tiene validez porque te conviertes como campanas que suenan y suenan, repican y repican, pero esas de ahí no pasan, es por eso que yo te mando a hacer, a cumplir, a convertir la palabra en hechos y deja que los hechos se conviertan en palabras después, porque tu siendo ser, no actúas como SER, sino turbada está tu alma, tu mente que no sabes quién eres.

Di que vas a cambiar en este tiempo, porque este es el distintivo de una vida, para pasar a una vida espiritual, tus cambios, tus formas, porque quieres hacer algo más después de aquello, pero aquello no podrá ser mientras no laves tu espíritu, tu conciencia. Hermano amado, habas de que eres el poder, hoy eres el poder, pero ¿Dónde está? ¿Dónde estás trabajando? ¿Dónde estás mostrando esa pureza, esa calidad de mi Santo Padre? Porque llegarán días en los que serás buscado para decir algo importante para este mundo y si no te preparas ¿Qué dirás? Aunque yo te digo y te dije y cuando te pares a hablarle a un pueblo no te preocupes porque yo estoy contigo, pero esto, es cuando tu corazón esté conmigo.

Se consciente, se SER, concientízate ya y trabaja como espíritu encarnado y como espíritu poderoso trabaja en este cuerpo, en esta tierra, en todas las cosas, porque, es hasta aquí que les traigo, porque deseo que te conviertas en un SER auténtico como eres. Es que no te crees, **CRÉETE QUE ERES UN SER Y QUE ESTÁS EN UN CUERPO Y ACTÚA COMO SER Y VERÁS QUE EN LA VIDA NO HAY NADA QUE NO PUEDAS HACER.**

Hermano, de todos es el reino, pero unos llegaron primero y otros después. Tú vela por ti, ¿por qué desvías tu mirada, pensando en tu hermano, pensando en tu hermano te olvidas de ti? Y Yo te digo: permanece vivo, permanece aceptándote tal y como eres.

¿Qué es material? ¿Qué es espiritual? Yo te digo: las dos cosas son espirituales, a lo que le llamas material, es espiritual, porque nace de ti, viene de ti, surge de ti, de TÚ ESPÍRITU. Solamente estas en una gran modificación ante todas tus cosas que has realizado, porque las quieres cambiar, porque quieres sentar otro mundo nuevo, otras cosas para bien de ti mismo y de todo lo que ven tus ojos de este universo.

Por eso te digo: hoy no es tiempo de pensar en tus hermanos, es tiempo de ti mismo. ¿No te acuerdas pues, cuando te dije: un ciego no puede guiar a otro ciego. No te dije que es necesario, pues, sacar la viga que está en tu ojo para que puedas ver muy bien la paja que está en el ojo de tu hermano. Pues, no te mando Yo a componer el mundo, este se compondrá cuando cada ser, cada mente, reestructure su jugada, pero hoy tu ya que me escuchas, ya que estas conmigo, eres tú, a ti vengo. No quieras cambiar a nadie, cambia tú, porque hoy eres tú que no asimila la verdad y no te aceptas como el Ser Creador, no aceptas la Verdad. Hermano, hoy es tiempo, este es el momento apropiado, esta es la hora en la cual puedes culminar, darle forma a la vida.

Tú me has escuchado y quizás tengas muchos recuerdos de palabras mías, pero ¿Qué has hecho, mi bien amado? Acuérdate, no es la palabra que te salvará, sino tus hechos, tus hechos estarán abriendo una puerta a un paraíso nuevo, a un nuevo mundo dentro de este mundo, te digo, porque esta tierra es un mundo y dentro de ella estas tu y has hecho todos tus acontecimientos, has hecho y lo has tirado al cosmos y eso está allá esperando la hora de poder bajar tal y como lo has hecho. Hermano, modifica pues tu vida, ¡Modifícate! para que sea nuevo tu mundo, veas otras sustancias mejores. Bien, ves al universo, ves sus siembras, ves sus animales, ves todo, pero todo esto tú tienes el poder de cambiarlo, pero esto no será hasta que tú mismo te des cuenta de esa verdad y, entonces, cuando te des cuenta que eres tú, empezará a modificar y todas las cosas estarán diferentes, muy diferentes a esta vida que estás viviendo.

Amado mío, cuídate y redímete, te digo ¡Redímete! ¡Arrepiéntete! Dale cambios a la vida, cambia, transforma, porque de cierto te digo: en la vida espiritual verdadera, nada muere, pero nada. Si a ti te llamo muerto, es porque estas en otro lado, es porque te encuentras en la ignorancia, es porque has sido ignorante tantas veces y por eso te llamo muerto, pero tú eres la vida y eres la eternidad, que solamente basta cambiar y todo estará cambiado y satisfecha tu alma se ha de encontrar.

Esta es tu verdad, esta es la verdad que Yo vengo a darte en esta hora y a ponerte en el sitio aquí, para que te levantes y vayas a tu hogar cambiado, muy diferente en la Ley Divina del Padre. Si viniera un Juez a tu tierra, y te preguntara ¿Qué has hecho? ¿Tú qué responderías, mi bien amado? fíjate bien que tu mente, tu conciencia no esté engañada, no te engañes a ti mismo como muchos están. Muchos están en ese estado de sentirse en otro mundo estando aquí mismo, estando en su propia conciencia equivocada. Hermano, razona, te digo; compréndete, te digo; ámate, yo te digo. ¿Cómo harás cosas extraordinarias? ¿Cómo quieres hacer bondad, si no eres la opulencia? ¿Cómo quieres dar amor, si no eres amor? ¿Cómo quieres dar paz, si no eres paz? ¿Cómo quieres curar a tu hermano, si tú estás enfermo? Hermano ¿Ya te fijaste bien de tu mecánica? ¿De cómo estás en un embrollo en tu mente perturbada? A eso te mando a sosegartte, a que entres en la verdad pura, en la verdad plena y solamente te dispongas a ser el Ser Amor, el Ser Paz, el llegar a encontrarte como la gran verdad en tu vida, porque tu no dices que eres la vida, no lo crees porque no sabes de ti, pero Yo te digo: eres la vida, eres la vida en un cuerpo y sin este cuerpo, siempre seguirás siendo, amado mío.

He aquí, pues, has más, te digo. ¡Trabaja! porque el trabajo te da toda la práctica para subir, para ascender a otros peldaños más espirituales. Es aquí pues, como yo te digo, es hora, es tiempo, ES EL MOMENTO DE QUE TE COMPRENDAS COMO SER, COMO SER DIVINO Y TE PROPONGAS A SER, A SER COMO SER QUE ERES. Unos, están en cuerpos como tu; y otros, como éste hermano en espíritu ocupando un cuerpo¹, pero para ambos es esta enseñanza que les doy en esta hora, es esta verdad que Yo les pongo, es tu verdad espiritual y divina la que Yo pongo en tu mente, en tu conciencia. Has, pues, te digo. No es el tiempo de dar, porque ¿o ya eres la opulencia? te digo. No es el tiempo de servir, porque ¿qué tienes para servir? ¿Qué tienes para dar? Solamente come y vive tú, aliméntate y sacia tu alma, tu ser, tu espíritu, de esta verdad. Logra penetrar en tu mundo, sí, te digo, en tu mundo, porque cada quien, cada uno de ustedes han hecho su paraíso oscuro o blanco o como tú lo tienes, eres tu quien lo has hecho. Ahora te mando a penetrar en él, a darte cuenta de ti mismo, a ser consciente y cambia todo, solo posee esta fe que Yo te derramo, posee esta fe tan grande y de inmediato las cosas en cuanto lo digas con este amor, con esta verdad, de inmediato las cosas, como por arte de magia, como en tu mundo, se harán las cosas.

No es la palabra que te salvará, no, ni tu satisfacción se encuentra en tu posición donde estás, sino la satisfacción vendrá cuando hayas cambiado, porque verás tu triunfo concretado y la dicha será en ti para siempre cuando te conozcas a ti mismo.

Este es el regalo que Yo les doy a todos ustedes físicos que están en él y no físicos que ya no tienen un cuerpo, porque te digo: **PODRÁS DECIRME QUE CONOCES TANTOS MAESTROS, YO SOY EN ELLOS Y ELLOS EN MÍ, Y SOMOS UNO SOLO.** Solamente es que me divido en partes, porque no todos están a la estatura, al alcance; hay unos más pequeños, otros más grandes y otros más grandes y a ellos les debo llevar las informaciones de la vida. **YO SOY UNO Y ELLOS CONMIGO, COMO YO CON ELLOS.** No hay tantos Dioses amado mío, no hay tantos Maestros, los tantos que ves, no son; porque, **YO SOY ELLOS, ELLOS SON YO.** ¿Me has entendido? Bendito seas.

Este es mi regalo, esta es la información espiritual que Yo le doy a cada uno de ustedes. Estate en paz, cuídate y te mando a hacer, te mando a confirmarte a ti mismo como el creador de todos tus entornos, porque eso eres, amado mío.

No me busques por fuera, lo mismo te digo, no quieras ver a Dios allá, ni acá, ni a tus lados; está en tu corazón, ieres tú mismo, hermano mío! Quizás hoy no lo aceptes, pero a través de los tiempos, de los días, lo irás concibiendo poco a poco esto que Yo te he dicho.

Bendito seas y Yo, te digo para siempre, para siempre mi bien amado.

* * * * *

Adelante estoy, hijo mío, una vez más a través de tu mente y de tu espíritu dando a conocer la verdad, esa verdad que tú mismo la has ocultado por existencias y hoy vienes a recordarte quién

¹ Se refiere a un hermano que se encuentra en el plano espiritual y que tomó un cuerpo de uno de los presentes.

eres, hoy escuchas mi amor a través de mi Hijo, a través de mi irradiación, porque eres irradiación mía, sí hijo mío, no vengas a conocerte, ven a saber de ti para luego hacer lo dicho, el reconocimiento es el arrepentimiento que acabas de escuchar de mi Hijo, de tu Hermano que hoy desea que te unas y vengas a Mí a través de Él. Esta es la Ley, este es Mi Amor, porque falta te hace y hoy te has perdido del camino.

Hoy, mi Hijo no es la primera vez que ha estado contigo y tu ¿a dónde lo tomas, a donde lo guardas? ¿En verdad, crees en Él? Si creyeras, no estuvieras como estás en esta escala pequeña, en esta dimensión que hoy te encuentras, que tú la has hecho como oscuridad. ¿Qué pasa en ti, si aun no te conoces? Hablas de Mí sin conocerme, hablas de mi Hijo a través de Mí sin conocerlo y Él está contigo. Te ha dicho que donde estoy, no hay nada de diferencia, porque a todo lo he hecho por igual ¿o no es así? ¿Entonces qué esperas, pues, para sacar **TÚ VERDAD**? Porque no hagas lo que otro hace. Te voy a decir algo hijo mío, Yo a través de mi Hijo vine y a través de ti también estoy y vengo a este mundo, al verdadero cambio, a la verdadera vida, al verdadero Dios que eres tú, porque eres irradiación mía, y te he hecho a imagen y semejanza, como mi Hijo te ha demostrado hasta en esta existencia.

Tus hermanos se apegan a ti, para que se ayuden unos a los otros, ni aun vosotros se ayudan, porque la ignorancia, el egoísmo y la envidia entre vosotros existe, pero eso lo has formado con tu poder y ese eres tú. Pero que pasa que vienes a hablar de tu existencia y te engañas a ti mismo creyendo que no te conozco. Vienes como oveja pero eres como tumba, también eres como las campanas que existen en tu mundo, y eres también como aquellos de hace existencias atrás, no te digo tiempo, porque no hay tiempo en mi mundo, te digo existencias porque has venido de encarnación en encarnación y hoy eres el mismo, como aquellos que se reconocieron como Fariseos, así eres tu.

No quieres componerte de la noche a la mañana, porque te engañas, no vienes a mi Hijo porque a través de Él, Él es el Camino, es la Verdad y la Vida y Yo como Verdad, como Vida, así os te lo doy en esta mañana de luz, en esta mañana en que vienes a la verdadera comunión de pensamiento, a la verdadera existencia de tu vida, a la verdadera unificación como espíritu ¿o acaso no crees que eres espíritu? ¿Acaso no puedes, como pueden tus hermanos que hoy están conmigo en su mundo verdadero que es el paraíso que mencionas mucho y hoy está en ti y aún tienes la venda en tus ojos y no ves la verdad, mi Ley.

No te engañes y no creas en el cuerpo, como acaba de decir mi Hijo, tu Hermano Jesús o como lo quieras conocer. **No creas en el cuerpo, cree en Mí a través de Él, porque eres luz y como luz, tu fe es la que trabaja y trabaja conmigo.** Tienes más de lo que vienes a buscar en este punto. No corrijas lo material, porque equivocado estás, corrígete a ti como espíritu, ámame a ti como espíritu, vuélvete con la investidura emblanquecida que eres, y ya no la sigas manchando más, permanécete siempre como la existencia que eres por la eternidad y has mi voluntad, has mi voluntad hijo mío, nada te cuesta, nada es imposible para ti.

Hoy, la imposibilidad eres tú, la barrera eres tú, porque aún no estás preparado para recibirme como Padre, ni aún a tu Hermano como hermano, porque falta te hace ¿quién de vosotros ama a su hermano? ¿Quién, hijos míos? ¿En verdad lo haces tú, o tú, o tú que estás aquí? ¿Quién de vosotros aún, ni así amas a tu hermano que llamas en tu mundo y aún te separas de él? No lo haces, te desconoces a ti mismo. Hoy ¿Qué buscas? ¿A quién esperas? No te quedes callado, porque el momento está dado, porque tú estás aquí y Yo estoy, porque tu voluntad me ha traído ¿O quién dice que no es así? ¿Qué has hecho de esta escuela?, ella representa lo que eres.

No busques por fuera lo que hoy tienes por dentro, así te hablo porque mucho es lo que hoy te derramo, pero ese es mi amor para que ya no sigas engañado y ya no sigas perdido en tu verdad y llegues lo más pronto que puedas, para que así te comprendas que nada es imposible si tú te lo propones como el amor que eres. Sí parvulito, sí ovejita mía, sí gorrión mío, eres parte de Mí. Y esta verdad que te trae mi Hijo, es tuya para que así ya no sigas confundido. Tu Hermano ya hizo y lo sabes y hoy encuentras la escala donde se encuentra tu Hermano y hoy es lo que aprendes, pero de

eso ¿A dónde vas? ¿A dónde te diriges? ¿Qué has demostrado en ti de ello? ¿Qué has hecho con hechos en ti, en tu espíritu? Y ¿Qué ha brotado de ti, de lo aprendido?

Acabas de escuchar a tu Hermano que **no hay más Dios en este mundo, hay un solo Dios y ese Dios eres tú**, hijo mío. Eres tú. ¿Qué esperas? ¿Qué esperas, pues, para así como tu Hermano ha logrado, tu logres más aún que tienes un cuerpo. ¡Unificate! ¡Únete! ¡Ámate! como a sí mismo y logres salvarte como la salvación que eres y así mostrar la salvación a este pueblo, a cada uno de tus hermanos que hoy me esperan venir por fuera y tú dale la verdad, entrégale su verdad también, para que jamás se pierdan sobre el camino.

Hijo mío, hija mía, que en este punto, en este redil te encuentras, vengo a que aclares tus pensamientos, a que te entregues a ti mismo con el Dios verdadero y que endereces tu camino y sigas firme para que nunca jamás seas desviado por otros pensamientos ajenos a los tuyos y para que, así, te prepares y seas el soldado firme y nunca, nunca dudes de ti, porque si lo haces, no eres conmigo. Sí hijo mío, es el tiempo que se unan como hermanos, que ya no haya discordia, que ya no haya separación entre vosotros, porque Yo te amo como Padre y veo tus acciones como hijo y se de tu vida y se de tu existencia y se de tus construcciones que hoy estás viviendo ¿para qué vienes, pues, a creerte, si aún no logras salir donde te encuentras? Hijo mío, hija mía, tu Hermano Jesús lo ha dado todo por vosotros, y lo sigue dando para que el día de mañana seas con Él, y cuando lo seas, eres conmigo. Él ha demostrado mucho y seguirá demostrando por los siglos de los siglos, y si tú te unes con Él, si tú vienes a Él, como un solo pensamiento, lograrán aún más de lo que crees por hacer.

A través de este instrumento, ésta es mi irradiación en esta escuela. La ves muy pobre por fuera, pero por dentro es rica, porque Yo estoy en esta presencia en estos momentos, y a través de un cuerpo, vengo a decirte que te pongas alerta en ti mismo, para que sigas creciendo más y más, porque hoy se te va a dar más de lo que tu esperas, para que te conozcas más, para que te adelantes más si así lo deseas. Hija mía, hijo mío, **Yo Soy Jehová, tu Padre**, que viene a través de un cuerpo para que te conozcas y no dudes de mi Hijo, porque aún no sabes de la unión verdadera, ni aún no sabes de tu existencia. Hablas por hablar, pero de ello no practicas nada, no haces nada ¿y cómo quieres crecer? Lo del otro no lo veas, bueno y malo, ello ya hizo ¿y tú qué has hecho? No te guíes, sino guíate a ti mismo, porque Eres la Verdad y en ti Estoy, porque eres Mi hijo.

Hoy tu sabes que Yo nunca me alejo de ti y nunca lo he hecho, porque este mundo lo he hecho con un solo amor, con un solo afán, como Yo Soy, así lo he hecho. Pero ¿Qué pasa contigo? eres la desobediencia porque, así lo has creado y ¿Qué pasa con tu mundo? ¿No eres, pues, tú el mismo destructor? ¿No eres tú que le quitas la vida a tu hermano, a la madre naturaleza? Tú mismo te estás quedando en un fango sin salida, como si estuvieras en un cuarto sin aire y te estás ahogando, así, es tu construcción, pero vengo a decirte que soy la puerta y donde me das entrada, ahí estoy contigo.

Hijo mío, hija mía, una vez más te digo, estoy en este cuerpo, no es la primera vez que he estado, y así como estoy, deseo estar contigo cuando ya estés preparado, vengo a decirte para que te apresures y ya no seas engañado. Este es mi amor, este Soy Yo, llévame en tu interno, tenme siempre prendido allí contigo y como los que son siempre, te lo digo, aunque no me veas, aunque no me sientas, Soy entre vosotros, hoy y siempre y para siempre. Y para siempre te seguiré observando, te seguiré amando, y te seguiré esperando hasta el día en que la vida sea entre vosotros.

Para siempre hijo, porque siempre estoy contigo.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte

CRÉETE QUE ERES UN SER Y ACTÚA COMO SER. NO CREAS EN EL CUERPO, CREE EN MÍ A TRAVÉS DE ÉL

GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.